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第６１回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２１年７月１７日（金）１３時３０分～１５時１０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，片桐，柴田，生田，中島，矢倉，五味，鹿島，

中尾，久保，鈴木，上田，森本，川上，奥野，山本，金子，中西，向，天野，大

久保，中沼，井上，福森，尾島，向田，笠井，青木，青野  

 欠席者  富田 

陪席者  高尾，田中，古川，畑中，山崎，中村，加納，村本，早川，谷内江，中村 

 

 

１ 前回議事確認 

  第６０回教育研究評議会（６月１９日開催） 

 

  

２ 協 議 

   （１）学長任期の改正の方針について 

       議長から，本件の審議経緯についての説明が行われた後，学長選考会議議長

代行から，[資料１] に基づき，学長任期の改正の方針並びに５月に開催された

第５９回教育研究評議会で提示された質問等に対し，説明が行われた。 

その後，審議が行われ，主な意見は，以下のとおり。 

 ・ 中期目標・中期計画に対応した６年というサイクルは，尊重すべきでは 

ないか。 

 ・ 学長に対する中間的な評価は，年度計画，業務の実績等で充分になされ 

るものであり，学長選考による信任は不要ではないか。また，学長選考の 

機会が増えることにより，リスクが増大するのではないか。 

       ・ 現時点で規程を改正する理由はあるのか。 

 これらの意見については，それぞれ学長選考会議委員から学長選考会議にお 

ける審議経緯を踏まえた説明がなされた結果，学長任期については，「６年・再 

任なし」を「任期４年・再任の場合は２年」の方向で改正することとした。な 

お，条文については，次回の本会議で審議することとした。 

   （２）職員懲戒規程等の改正について 

情報担当理事から，[資料２] に基づき，職員懲戒規程の改正について，説明

があり，審議の結果，原案どおり承認された。なお，本規程の改正日について

は，第１０８回役員会の承認日とすることが補足説明された。加えて，関連す

る「懲戒処分の公表基準（学長裁定）」の改正案について，情報担当理事から説

明があった。 

   

 

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，標記について，[資料３] に基づき報告があった。 
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（２）教員評価の本格実施について 

評価室長から， [資料４] に基づき，本学における教員評価の目的，方法，

今後の日程等について報告があり，各教員に対し，協力依頼があった。 

（３）第３回ホームカミングディの開催について 

附属病院担当理事から， [資料５]に基づき，１０月３１日に開催されるホー 

ムカミングディの概要について説明があった後，全学的な協力依頼があった。 

なお，その際に案内状の送付先について質問があった。 

（４） 金沢大学基金目標額設定及び今後の事業計画について 

基金事務室長から，〔資料６〕に基づき，平成２６年３月までの金沢大学基金

の目標額を１０億円としたこと及び平成２６年度からの基金運用に関し説明が

あった。その後，今後の募金活動計画について報告があり，全学的な協力依頼

がなされた。 

（５）科学研究費補助金獲得対策について 

    研究・国際担当理事から，〔資料７]に基づき，平成２１年度科学研究費補助

金の配分状況について報告があり，各部局に対し謝辞が述べられるともに来年

度についても引き続き科学研究費補助金の獲得に配慮されるよう協力依頼があ

った。 

（６）平成２１年度国際化拠点整備事業（グローバル３０）の採択状況について 

研究・国際担当理事から，[資料８]に基づき，平平成２１年度国際化拠点整 

備事業（グローバル３０）の採択状況について報告があった。 

（７）「平成２１年度教育研究高度化のための支援体制整備事業」の申請について 

研究・国際担当理事から，[資料９]に基づき，「平成２１年度教育研究高度化

のための支援体制整備事業」の申請を行った旨の報告があった。 

（８）研究関係資金獲得状況について 

研究・国際担当理事から， [資料１０]に基づき，研究関係資金獲得状況につ

いて報告があった。 

（９）特許等実施許諾契約について 

研究・国際担当理事から， [資料１１]に基づき，特許等実施許諾契約につい

て報告があった。 

 

 

４ その他  

   （１）平成２１年度ソフトウェア資産定期点検の実施について 

情報担当理事から， [資料１２] に基づき，平成２１年度ソフトウェア資産定

期点検の実施について説明及び協力依頼があった。 

   （２）オープンキャンパスについて 

  議長から，[資料１３] に基づき，８月６日（木）及び７日（金）に開催さ

れるオープンキャンパスについて，全学的な協力依頼があった。 

   （３）研究費の不正使用の防止について 

       財務担当副学長から，[資料１４]に基づき，他大学における研究費の不正使用

について説明があった。また，７月３０日（木）及び３１日（金）に実施される

会計検査院実地検査について協力依頼があった。 
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   （４）新東京事務所の開設について 

       議長から，新東京事務所の開設が８月４日となったこと，また，今後，新東京

事務所を紹介する行事を実施する予定であること等について説明があった。 

   （５）教員の人事について 

       前回の本会議で質問のあった「教員の人事」について，議長より基本的な考え

方・方針について発言があった。 

   （６）夏季における事故の防止について 

       議長から，夏季における事故の防止について，各部局において注意喚起を行う

よう発言があった。 

 

○第６２回教育研究評議会  ９月２５日（金）１３時３０分から 

               （９月１８日（金）の定例開催日から変更） 


